

★深江先生主催の勉強会を開催しました☆

超高齢化社会を迎え 4 人に一人になると言われている「認知症」。今回は「認知症は治る」をテーマに、平成 25 年 3 月 23 日に開催しました。東京では桜満開の時期、ここ京都ではまだ冬空の中、約 50 名の方にお集まりいただきました。ありがとうございました。

認知症、聞いたことはあるけど、どのような病気なのか？またどうしたら認知症を予防できるのか？知り合いや、身内に認知症の方がいて何とかしたい、そう思われて参加された方も多いと思います。



そんなお悩みに認知症サポート医である深江先生がスライドを使い説明をしました。

認知症サポート医は、厚生労働省が推進している「認知症地域医療支援事業」の一環として、都道府県や政令指定都市ごとの医師会を単位として設置され、認知症かかりつけ医との連携、他の認知症サポート医との連携などによって、地域の認知症に関する医療体制の中心的な位置づけとなることが期待されています。

す。

しかし京都では認知症サポート医は、現在まだ約 40 人程です。

もし家族が認知症の疑いがある場合、どこの病院へ行けばいいのかわかりません。いきなり大きい病院を受診するのは誰でも抵抗があるものです。そんな時に身近なところに認知症かかりつけ医、認知症サポート医がいたら、どんな些細なことでも相談することができ、心強いです。

参加された方からは、「認知症という一つの病気かと思っていたが、認知症の中にもいくつか種類があり、それぞれによって治療方法が違うということを知った。」「いつまでも元気ですごしたいので、またこのような機会を開いて欲しい」と言う声がよせられました。

沢山の方々に来ていただきましたので、限られたスペースで見にくかったり聞こえにくかったりご不便をおかけしました。次回はマイクを使うなどの対策をして、皆様によりよい情報を提供できるようにしていきます。

さあ新しい季節の始まりです。いろんなことにチャレンジしてみましよう！

深江形成整形外科医院